

**CASA CAMPESTRE AMOBLADA EN
RENTA EN CALARCA QUINDIO**

Renta : \$6.500.000



 |  |  | 
220 M2 | 2 Cuarto(s) | 3 Baño(s) | 3 Garaje(s)

Si buscas una experiencia única y relajante en medio de la naturaleza, esta Casa Campestre amoblada es la opción perfecta para ti. Ubicada en la hermosa ciudad de Calarcá en el departamento de Quindío, a 5 minutos del centro de armenia, esta casa ofrece una impresionante área de terreno de 8697 M2 rodeada de un entorno tranquilo y apacible.

Con un área construida y privada de 220 M2, esta casa cuenta con amplios espacios interiores que te harán sentir cómodo y en armonía con la naturaleza. Dispone de 2 acogedoras alcobas con sus respectivas camas y acolchados y 3 baños completos, brindando espacio suficiente para albergar a tu familia o grupo de amigos. Además, cuenta con 3 garajes para mayor comodidad y seguridad.

En esta casa podrás traer a tus mascotas contigo, ya que es un espacio que admite su presencia y además cuenta con prácticos armarios empotrados en cada habitación, ideal para mantener tus pertenencias organizadas. Cada habitación cuenta con balcón privado y baño en suite, brindando mayor privacidad y comodidad.

Si buscas relajarte, podrás hacerlo en la espaciosa tina que está disponible en el baño de la habitación principal. O si prefieres un ambiente más tranquilo, puedes disfrutar de la vista panorámica desde el balcón o desde la sala de estar, con una doble ventana que permite una excelente iluminación natural y una conexión con el exterior.

Esta casa cuenta con una cocina integral, equipada con todo lo necesario para preparar deliciosos platos con ingredientes locales frescos. También dispone de un depósito para almacenar tus compras o pertenencias adicionales. Con suelos de cerámica, podrás sentir un ambiente cálido y acogedor en cada rincón de la casa.

Disfruta de todas las comodidades de un inmueble de lujo, con servicios de agua, electricidad, internet y vigilancia incluidos. Además, la propiedad ha sido recientemente reformada y cuenta con una puerta de seguridad para garantizar tu tranquilidad y privacidad.

En el exterior, podrás disfrutar de un acceso pavimentado y de hermosos Árboles frutales en el jardín, así como de un área social para compartir momentos en familia o con amigos. Si quieres conectarte con la naturaleza, podrás caminar por el bosque nativo cercano o visitar los parques cercanos.

Con una ubicación estratégica cerca de zonas urbanas, colegios y universidades, tendrás la comodidad de tener todo lo que necesitas a tu alcance. Además, la presencia del río o quebrada cercano te permitirá disfrutar de un relajante sonido del agua corriendo y de una vista impresionante en todo momento.

Para mayor comodidad, se encuentra cerca del transporte público, y cuenta con parqueadero para visitantes. En resumen, esta casa te ofrece una experiencia única de vida campestre con todas las comodidades y servicios necesarios para una estadía inolvidable. ¡No esperes más y reserva tu estancia en esta propiedad de ensueño!

contactame para mayor informacion 3187944789

La casa es de tres niveles el que se renta es el primer nivel.



Código: 8587559